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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

令和５年６月２７日 午後２時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   髙 本 訓 久 

委     員   山 田 清 志 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   佐 原 圭 子 

 

説明のための出席者 

  教育部長             前 田 清 彦 

  教育部次長         酒 井 保 吏 

  教育部次長兼学校教育課長  鈴 木 康 孔 

  教育部次長兼中央図書館長  尾 﨑 浩 司 

庶務課課長         杉 浦 忠 彦 

庶務課主幹         石 黒 友 作 

生涯学習課長        石 黒 泰 基 

スポーツ課長        小 原 寛 明 

  学校給食課長          林    俊  光 

中央図書館主幹       渡 邉 里 恵 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        近 藤 邦 宏 

主    事        森 下   徹 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 第20号議案 豊川市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部改正につ 

いて 

第３ その他報告 台風２号による主な被害状況等について（非公開） 

第４ その他報告 令和５年６月定例市議会における教育問題について 

第５ その他報告 監査委員指摘事項及び措置状況等について 

 

「髙本教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、会議を開

催します。始めに、日程第１、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の議事録署

名委員は、教育長において、山田・戸苅 両委員を指名いたします。よろしくお願い

開示 
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します。  

 

「髙本教育長」 続いて、日程第２、第２０号議案「豊川市立小・中学校の通学区域

に関する規則の一部改正について」を議題といたします。事務局からの説明をお願い

します。 

「鈴木教育部次長」 第２０号議案「豊川市立小・中学校の通学区域に関する規則の

一部改正について」を資料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「髙本教育長」 特にご質問、ご意見がなければ採決を行います。本案は原案のとお

り可決することにご異議ありませんか。  

   (異議なしの声) 

「髙本教育長」 異議なしと認めます。第２０号議案「豊川市立小・中学校の通学区

域に関する規則の一部改正について」は原案のとおり可決いたしました。 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第３、その他報告「台風２号による主な被害状況

等について」を議題といたしますが、この報告内容に個人の被災情報が含まれること

から、議事を非公開とし、会議内容の議事を別に記載することとしてよろしいでしょ

うか。 

（異議なしの声） 

「髙本教育長」 異議なしと認め、その他報告「台風２号による主な被害状況等につ

いて」は非公開といたします。 

 

（以下、議事内容は報告内容に個人の被災情報が含まれることから議事を非公開） 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第４、その他報告「令和５年６月定例市議会にお

ける教育問題について」を議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

「前田教育部長」 その他報告「令和５年６月定例市議会における教育問題について」

を資料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「山田委員」 スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の取り組みについて、学校教

育課に伺います。４件問題が解決し、１３件は支援継続中だが好転したとの説明があ

りました。この件数は人数のことだと思いますが、喜ばしいことです。一方で、ＳＳ

Ｗだからこそ解決したというような事例があれば、答弁の中でも触れていくべきなの

ではないかと思います。色々な組織や団体への綱渡し役がＳＳＷの特徴であった思い

ますが、そのようなＳＳＷの特性を踏まえた解決事例があれば教えてください。 

「鈴木教育部次長」 ＳＳＷは、学校で場所を借りて面談することもあるのですが、

実際に家庭訪問を行い面談することも多くあります。医療や福祉との連携であったり、
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特に医師の診断結果をもとに、その後の指導に活かしていったという文面は報告書に

おいて多く出てきます。 

「山田委員」 今後、ＳＳＷを増員したいと訴えるのならば、そのような特性を全面

的に出していくことが重要だと思います。 

「髙本教育長」 ほかにご質問、ご意見がなければ、その他報告「令和５年６月定例

市議会における教育問題について」は以上とさせていただきます。 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第５、その他報告「監査委員指摘事項及び措置状

況等について」を議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

「渡邉中央図書館主幹」 その他報告「監査委員指摘事項及び措置状況等について」

を資料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「髙本教育長」 特にご質問、ご意見がなければ、その他報告「監査委員指摘事項及

び措置状況等について」は以上とさせていただきます。 

 

「髙本教育長」 本日の会議に付議されました案件は以上ですので、これで本委員会

は閉会といたします。 

  （午後３時２分 閉会） 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 

 

                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       

 


